



## PROPONGO ALERTA DE VIOLENCIA CONTRA NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES

MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO / @MARIANAGC  
SECRETARÍA DE ASUNTOS INTERNACIONALES DEL CEN DEL PAN

a la estigmatización, así como la desconfianza hacia las autoridades, el desconocimiento de sus derechos y la falta de mecanismos efectivos de acceso a la justicia dificultan que estos casos sean denunciados, por lo que no existe una fuente de información concreta que permita conocer la problemática. Sin embargo, REDIM señala que hasta diciembre de 2021, 12 mil 988 niñas y niños fueron atendidos en hospitales por casos de violencia familiar y 6 mil 321 niñas acudieron a hospitales por violencia sexual infantil.

Definitivamente, ningún tipo de violencia debe ser tolerado. Es por ello que con el objetivo de frenar este flagelo he presentado una iniciativa de reforma a la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes que tiene por objeto la creación de una alerta de violencia, con un enfoque preventivo, así como la implementación de mecanismos de respuesta inmediata de

atención y protección contra la violencia infantil. La alerta de violencia contra niñas, niños y adolescentes, consistirá en una serie de acciones gubernamentales coordinadas, integrales, de emergencia y temporales entre las diversas autoridades para establecer medidas que articu-

---

*“Las niñas, los niños y adolescentes (NNA) víctimas de violencia sufren con frecuencia de graves consecuencias físicas y sexuales”.*

---

len la identificación, detección, atención, prevención y reducción de los principales factores de violencia contra NNA garantizando una respuesta rápida y eficaz por parte de las diferentes autoridades del Estado. México está en deuda con este sector de la población y no podemos fallarles.

Recordemos que el Estado tiene la obligación de garantizarles el pleno ejercicio, respeto y protección de sus derechos humanos y la Ley General de los Derechos de la Niñas, Niños y Adolescentes establece como uno de sus principios rectores el acceso a una vida libre de violencia para ellos, cumplamos.